



#FUE TENDENCIA

Hola! envío FT para mañana. Buen turno!! ---- El 14 de julio se conmemora la Toma de la Bastilla, ocurrida en 1789. Esto significó un punto de inflexión entre el fin del antiguo régimen y el inicio de la revolución francesa. De esta manera, la fecha marca la celebración del Día Nacional de Francia. Durante el festejo de este año, debido a la realización de los Juegos Olímpicos de París 2024, la antorcha olímpica llegó hasta el desfile de aniversario de este hecho histórico.

Cancillería Chile

@Minrel_Chile

Chile saluda al pueblo y al Gobierno de Francia en la celebración de su Fiesta Nacional, que conmemora la toma de la Bastilla y la Fiesta de la Federación. Compartimos una próspera relación bilateral que incluye colaboración en los ámbitos político, económico y social.

UE en Chile @UEenChile

¡Felicidades, Francia! Hoy los franceses celebran su Día Nacional, que conmemora la toma de la Bastilla en 1789. Francia no solo es uno de los Estados fundadores de la UE, también representa un destino especial en el. #DíaNacional-DeFrancia #Francia #UEenChile

History Latinoamérica

@HistoryLA

#HoyEnLaHistoria En 1789, se producía, en París, la Toma de la Bastilla, evento que hoy se considera como un punto de inflexión entre el fin del Antiguo Régimen y el inicio de la Revolución Francesa.

Renzo Vaccarezza

@RenzoVaccarezza

La toma de la Bastilla se produjo en París el martes 14 de julio de 1789. Acuarela pintada en 1789 por Jean-Pierre Houël.

Nico Castillo Abad

@NicoCastilloOK

Muy emocionante la llegada de la antorcha olímpica a París, durante el desfile por el aniversario de la Toma de la Bastilla #Paris2024